MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE

STATUT DE LA CONFERENCE DE LA HAYE DE DROIT INTERNATIONAL PRIVE,

COMME REVISE EN 2005
(La Haye, le 31 octobre 1951)

Notification conformément a 'article 15 du Statut

ACCEPTATION
Azerbaidjan, le 29 juillet 2014

Le Statut est entré en vigueur pour I’Azerbaidjan le 29 juillet 2014,

AUTORITE
Azerbaidjan, le 29 juillet 2014
(Traduction)

[...] le ministére des Affaires étrangeres de la République d'Azerbaidjan a été désigné
comme organe national par décret présidentiel du 11 juillet 2014.

La Haye, le 6 aolt 2014

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministére des Affaires
étrangéres du Royaume des Pays-Bas, a l'adresse https://treatydatabase.overheid.nl

I Statut No. 02/2014




MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE

STATUTE OF THE HAGUE CONFERENCE ON PRIVATE INTERNATIONAL LAW,

AS REVISED IN 2005
(The Hague, 31 October 1951)

Notification pursuant to Article 15 of the Statute

ACCEPTANCE
Azerbaijan, 29 July 2014

The Statute entered into force for Azerbaijan on 29 July 2014.

AUTHORITY
Azerbaijan, 29 July 2014

The Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Azerbaijan has been designated as a
national focal organ by the Presidential Decree of July 11, 2014.

The Hague, 6 August 2014

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the

Kingdom of the Netherlands at https://treatydatabase.overheid.nl
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